

1969-07-21

AFSENDER

Marcel Broodthaers

MODTAGER

FAKTA

Dokumenttype:
Brev

Sprog:
Fransk

Afsendersted:
Bruxelles

Afsenderinfo (lakstempel, adresse
m.m.):
Musée d'Art Moderne, section XIXe
siècle
30, Rue de la Pépinière
Bruxelles 1

Omtalte personer:
Marcel Broodthaers

Arkivplacering:
HC Arkiv Møn/HC Breve 4

DOKUMENTINDHOLD

Musée d'Art Moderne, Section XIXe siècle

TRANSSKRPTION

Departement
des
Aigles

Bruxelles, le 21 juillet 69

Mon cher Jacques

A chacun ses zones absolues selon ses contraintes. N'est-ce-pas?
Par exemple, salutations distinguées et compliments de marchands de
toutes sortes.

Ceci de neuf:

D'abord, une masturbation parfaite; j'ai mis les draps à sécher profitant
des heures de fermeture.

Mais j'y songe tout a coup, comment va la vie à Liège?

Tant il est vrai, mon cher Jacques que notre pensée procède par bonds,
une idée après un rêve ... une zone absolue, après une fausse...., une
défaite après une victoire...

Ensuite, un voyage itinérant de mon musée, spécialement le
"Département des Aigles", à Waterloo dans le cadre doré du bicentenaire
de la naissance de napoléon. Succès de foule, mon cher, j'en ai rapporté
un petit film à titre de souvenir personnel, que j'ai moi-même tourné avec
des soldats.

Rien que sur le plan publicitaire, ce fut une réussite.

Cependant modeste. Il aurait fallu la lune en couleurs.

Amitiés,

M.B.

Musée d'Art Moderne. Section XIXe siècle
30, rue de la pépinière, Bruxelles 1

Tel. 12.09.54.

Departement
des
A i g l e s

Bruxelles, le 21 juillet 69

Mon cher Jacques,

A chacun ses zones absolues selon
ses contraintes. N'est-ce-pas?

Par exemple, salutations distinguées et compliments de
marchands de toutes sortes.

Ceci de neuf:

D'abord, une masturbation ~~très~~ parfaite; j'ai mis les draps
à sécher profitant des heures de fermeture.

Mais j'y songe tout à coup, comment va la vie à Liège?

Tant il est vrai, mon cher Jacques que notre pensée procède
par bonds, une idée après un rêve ... une zone absolue,
après une fausse, une défaite après une victoire ...

Ensuite, un voyage itinérant de mon musée, spécialement le
"Département des Aigles", à Waterloo dans le cadre doré du

bicentenaire de la naissance de Napoléon. Succès de foule,
mon cher, j'en ai rapporté un petit film à titre de souvenir
personnel, que j'ai moi-même tourné avec des soldats.

Rien que sur le plan publicitaire, ce fut une réussite.

Cependant modeste. Il aurait fallu la lune en couleurs.

Amitiés,

M. B.